
 

 

 

 

 第 37 回  例 会 報 告  2024.6.14  通算 1972 回 

 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

・ロータリーソング 

 「 我等の生業 ｣  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀井 麻也会員 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

 2024—25 年度 国際ロータリー第 2500地区 

第 7分区  佐々木 勉 ガバナー補佐 

 2024—25 年度 国際ロータリー第 2500地区  

第 7分区  玉垣 範夫 ガバナー補佐幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・各種記念日のご紹介 

慶祝会員のご紹介は本日は割愛とさせて頂きます。 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんばんは。本日は次年度佐々木ガバナ

ー補佐、次年度玉垣ガバナー補佐幹事のご来訪、そ

して、次年度活動計画発表及びクラブ協議会への参

加とクラブを代表して歓迎と感謝を申し上げます。 

元々、ガバナー公式訪問例会の前に行っていたクラ

ブ協議会でしたが前年度よりガバナー補佐主導の元



で行う形での開催となりました。 

開催日時は当該年度では無く、前年度開催となり、

これからのクラブ協議会はこの形で進んで行くと認

識をしております。このようなプログラムでの進行

はまだ 2回目であります。 

次年度会長、幹事を含めてクラブメンバーもまだま

だ、不慣れで至らない点もあるとは思いますがお許

しを頂き、次年度佐々木ガバナー補佐より忌憚のな

いご意見・助言を頂けましたら幸いです。 

限られた時間ではございますが、宜しくお願い申し

上げます。 

本年度も本日の次年度活動計画発表例会と 28 日の

キャンドルパーティ一の例会の 2回となりました。 

私の会長の任期も 1ヶ月を切り、本年度も残りわず

かではありますが気を抜くことなく、次年度につな

げて行ければと思います。 

さて、先週の 8日、土曜日のお話です。 

朝の 7時ごろに会社に出社しようと車で教育大学の

方からくすり橋を渡ったところで覆面パトカーに捕

まっている車を見ました。 

「朝早くから捕まってかわいそうだなぁ〜」って思

っておりましたが昼の 12 時ごろに同じところを通

りがかると同じ覆面パトカーに止められている車が

居て、警察官がぼっこみたいなものを持って飲酒の

検査をしておりました。 

どうも河畔駐車場を出た車を狙って止めて、飲酒運

転の取り締まりをしているところだったみたいです。 

私が最初に見たのが朝の 7時、きっと 6時ぐらいか

ら取り締まっていたのだと思います。 

そして、お昼も見たという事はその間 6時間ぐらい

ずっと取り締まりをしていた事になります。 

私の知り合いでも前の日に飲んで河畔駐車場に車を

取りに行った帰りに警察に止められ、飲酒運転で捕

まった人もおります。 

これから暑くなり、ビールが美味しい季節になりま

す。飲む機会も増えると思います。 

「飲んだら乗るな」は当然ですが出来れば家に車を

置いてくるか? 代行で帰るか? 飲酒運転取り締まり

には特に気を付けて頂ければと思います。 以上、会

長挨拶とさせて頂きます。今日 1日、宜しくお願い

します。 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 北海道警察より 『LINE のグループトークを悪用

した投資詐欺被害急増』『詐欺通報』のお知らせが

2 部、届いております。テーブルにて回覧してお

りますが、各 10 部ございますので、欲しい方は

お持ち帰りください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・本日のプログラム 

「 次年度活動計画発表（クラブ協議会）」夜間例会 

                 担当 次年度会長・幹事 

・進行スケジュール説明（司会） 

 佐藤 真之介会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ガバナー補佐挨拶 

第 2500地区第７分区 2024-2025年度 

佐々木 勉ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまご紹介いただきました 2024-2025 年度国 

際ロータリー第 2500 地区第７分区ガバナー補佐

を務めさせていただきます佐々木勉です。よろしく

お願いいたします。   

釧路南ロータリークラブの皆さまには、日ごろより

地区活動並びに分区の活動に際しまして、深いご理

解とご協力をいただいておりますことに改めてお

礼申し上げます。この度の次年度クラブ協議会は、

2023-2024 年度 鶴見ガバナー年度からこの時期に

開催することになりました。今年は２年目となりま

すが、特に今年度につきましてはクラブ活動計画書

の提出期限が昨年度よりもはるかに早くなり、釧路

南ロータリークラブ佐藤会長エレクト、佐久間次期

幹事をはじめ各委員会の皆さまには大変なご負担

をおかけしてしまったことにお詫びを申し上げま

すとともに、本日、このような協議会の場を設けて

いただきましたことに改めて感謝申し上げます。  

本日、これからクラブ協議会の中で、会長・幹事の

クラブ方針をはじめ各委員会の活動計画を拝聴さ

せていただく中で、大変恐縮ではございますがガバ

ナー補佐としての講評をさせていただく予定でお

りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。  

結びに、本協議会の成功をご祈念申し上げ、はなは

だ簡単ではございますがクラブ協議会の開催にあ

たりましてのガバナー補佐挨拶とさせていただき

ます。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・佐藤 潤 会長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・佐久間光弘 幹事 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・クラブ運営委員会 菊地 祐司 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・クラブ会報委員会 澤山 理恵 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・親睦委員会 湯田 良介 委員長 

代読 ： 佐久間 光弘幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・出席プログラム委員会  

工藤 ゆかり 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・広報メディア委員会 石井 昌宏 委員長 

代読 ： 長江 孝文 S・A・A 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・会員増強委員会 亀井 麻也 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ロータリー情報委員会 佐野 実 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会員選考維持委員会 森江 洋之 委員長 

代読 ： 木内 治彦 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・奉仕プロジェクト委員会  

奈良 清成 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・環境青少年委員会 長倉 巨樹彦 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・職業奉仕委員会 長井 一広 委員長 

代読 ： 長江 勉 会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・国際社会奉仕委員会 前田 裕治 委員長 

代読 ： 和田 優 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・国際友好クラブ委員会  

髙橋 康成 委員長 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ロータリー財団米山委員会 福井 克美 委員長 

代読 ： 小向 建一 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・講評 佐々木 勉ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木 勉ガバナー補佐より当クラブの活動に対

してお褒めの言葉をいただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月２８日（金） 

「 キャンドルパーティー 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：長江勉会員 


